

TRABAJADOR FALLECIÓ APLASTADO POR VEHÍCULO EN PUNTA ARENAS

Fue identificado como el dirigente de la empresa Servitrans, José Díaz Sánchez.

Dramáticos momentos se vivieron la noche de este miércoles, alrededor de las 22 horas, en el sector alto de Punta Arenas, luego que un accidente terminara con el deceso de un trabajador.

Fue pasadas las 21:30 horas cuando unidades del SAMU y Bomberos se desplazaron hasta el pasaje Rancagua, a la altura del 1278, detrás del Regimiento Pudeto, donde un hombre que posteriormente fue identificado como José Díaz Sánchez se encontraba atrapado por un vehículo estacionado.

Los antecedentes recabados en el lugar indicaron que esta persona se encontraba trabajando bajo el vehículo (una van), el que se mantenía levantado por «tacos» hechizos, los que cedieron y llevaron a que la máquina cayera sobre Díaz.

En medio del dolor familiar y de los vecinos, personal del SAMU extremó esfuerzos para tratar de mantener con vida al trabajador. No obstante, minutos después falleció en el mismo lugar.

Díaz Sánchez era conocido en la comunidad magallánica por ser el presidente del sindicato de trabajadores de Servitrans, empresa que tuvo a su cargo la recolección de desechos domiciliarios en Punta Arenas.

Foto Pedro Ojeda V.



7157 total visits, 0 visits today